

Las becas de matrícula de la Universidad de Alicante registran 300 peticiones más - Información - 22/03/2019

Las becas de matrícula de la Universidad de Alicante registran 300 peticiones más

► Las ayudas de la institución académica son el último recurso para los estudiantes que no han conseguido las del Ministerio de Educación ni las del Consell

SOL GIMÉNEZ

■ Un total de 300 alumnos más que el curso pasado han solicitado las becas de exención del pago de matrícula de la Universidad de Alicante (UA), según los datos del Vicerrectorado de Estudiantes. Para este año un total de 1.939 estudiantes han pedido la ayuda que les exime del pago de la matrícula para el grado o máster.

Las becas que otorga la UA son el último recurso para los alumnos que no han conseguido las ayudas que da el Ministerio de Educación ni las que otorga el Consell. En total, la institución académica destina 300.000 euros a este fin que se reparten entre el pago de las tasas para cursar un grado que acaparan 250.000 euros, y para cursar un máster, para lo que se destinan los otros 50.000 euros.

La vicerrectora de Estudiantes



y Empleo, Nuria Grané, informó de que esta cuantía se mantiene estable desde hace cinco años.

«El objetivo es que ninguna persona se quede sin estudiar por motivos económicos», señaló

Grané, por lo que los requisitos para solicitar esta beca son menores que para las del Gobierno y el Consell con la idea de ayudar a quienes no han podido optar a éstas.

Así, los solicitantes de la ayuda deben acreditar una matrícula mínima de 48 créditos, tener una nota media de 3,40 para las enseñanzas técnicas y de 4,25 para los demás estudios. También se exige no haber suspendido en el curso anterior más del 50% de los créditos matriculados en el caso de enseñanzas técnicas y ciencias, del 40% en las enseñanzas de ciencias de la salud y del 30% en las enseñanzas de artes y humanidades, sociales y jurídicas. Y no traspasar los umbrales de renta que marca la Conselleria de Educación para ser beneficiario de este tipo de ayudas y que están baremadas en función del número de



Alumnos en el campus de la Universidad de Alicante. JOSE NAVARRO

miembros del núcleo familiar.

El curso pasado, de los 1.477 estudiantes que solicitaron las becas de la UA para la exención de pago de la matrícula de un grado, la obtuvieron 452. El principal motivo es que «muchos la solicitan sin cumplir los requisitos», explica la vicerrectora.

Para este curso aún están en proceso de resolución porque el

plazo no se cierra hasta que se conoce la resolución de las becas de la conselleria. Este año Educación ha concedido más becas salariales que el curso pasado, 683 frente a 429 tras el compromiso de aumentar la dotación. En cuanto a las ayudas del ministerio, las solicitaron 12.342 estudiantes de la UA y se la han concedido a 8.555.